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議 会 運 営 委 員 会 記 録 

  

令和5年4月21日（金） 

開議 10 時 00 分 

閉議 10 時 12 分 

全員協議会室 

出席者 
〔委 員〕布施委員長、柳楽副委員長、 

肥後委員、村木委員、三浦委員、沖田委員、川上委員、串﨑委員、 

小川委員、牛尾委員 
〔議長団〕笹田議長、川神副議長 
〔委員外議員〕 
〔執行部〕坂田総務部長、猪狩総務課長、小林財政課長、勝手総務管理係長 

〔事務局〕下間局長、松井次長、久保田書記 

 

議 題 

1  令和5年4月浜田市議会臨時会議について 

⑴ 令和5年4月浜田市議会臨時会議の付議事件及び付託案について 資料1-1 

⑵ 令和5年4月浜田市議会臨時会議の会議予定について 資料1-2 

⑶ その他 

 

 

2   その他 

⑴ 議会における新型コロナウイルス感染症の 5類引下げ後の対応について  資料 2 

⑵ その他 

 

 

【別紙会議録のとおり】
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【会議録】 

〔 10 時 00 分 開議 〕 

 

○布施委員長 

ただいまから議会運営委員会を開会する。出席委員は9名で定足数に達している。

なお本日は柳楽副委員長が欠席である。レジュメに沿って進めていくが、この4月に

人事異動があった執行部並びに議会事務局の自己紹介から始めたい。 

（ 以下、執行部並びに議会事務局の挨拶 ） 

 

1 令和5年4月浜田市議会臨時会議について 

⑴ 令和5年4月浜田市議会臨時会議の付議事件及び付託案について 

○布施委員長 

 執行部及び議会事務局から説明をお願いする。 

○総務部長、下間局長 

（ 以下、資料を基に説明 ） 

○布施委員長 

 ただいまの説明について質疑はないか。 

（ 「なし」という声あり ） 

 

⑵ 令和5年4月浜田市議会臨時会議の会議予定について 

○布施委員長 

 事務局から説明をお願いする。 

○下間局長 

（ 以下、資料を基に説明 ） 

○布施委員長 

 ただいまの説明について質疑はないか。 

（ 「なし」という声あり ） 

 

⑶ その他 

○布施委員長 

 執行部から何かあるか。 

（ 「なし」という声あり ） 

 委員から何かあるか。 

（ 「なし」という声あり ） 

 では執行部は退席して構わない。 

（ 執行部退席 ） 

 

2 その他 
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⑴ 議会における新型コロナウイルス感染症の5類引下げ後の対応について 

○布施委員長 

（ 以下、資料を基に説明 ） 

 以上の説明について、委員から意見や質問はあるか。 

（ 「なし」という声あり ） 

 このとおり進めてよろしいか。 

（ 「異議なし」という声あり ） 

 では、5月8日に新型コロナウイルス感染症が5類に引き下げられた後は、先ほどの

説明のとおり対応を変更することと決定する。 

 

⑵ その他 

○布施委員長 

 その他で何かあるか。 

（ 「なし」という声あり ） 

 私から1点、議会運営委員会主催の議員研修についてご相談したい。議会運営委員

会の主催により全議員を対象とする、ハラスメントと公職選挙法に関する研修を実施

してはどうかと考えている。日時を5月26日金曜日の全員協議会終了後に開催したい

のだが、この日程で準備を進めてよろしいか。 

（ 「異議なし」という声あり ） 

 過去にも議会運営委員会主催の議員研修をやっているが、自分自身にとっても議会

にとっても、研修内容が実を結んでいる部分がある。今回の研修は提案どおりの日程

で決めていく。よろしくお願いする。ほかに何かあるか。 

○下間局長 

 1個ご報告である。3月17日、先般の議会運営委員会で委員長から、市議会ホームペ

ージへの陳情書の掲載に関して市民から意見をいただいたというご報告をさせていた

だいたと思う。内容についてだが、令和4年9月に審査した陳情書はホームページに掲

載されていないため、情報が不足していると。議会での議論の内容がよく理解できな

い状態になっている。議会で話し合っている内容を分かりやすく伝える広聴機能が欠

けている状態のため、今からでも掲載してほしい、掲載しないのであればその理由を

説明してほしいというご意見があって、議会運営委員会の中で諮らせていただき、遡

っての掲載はホームページにはしないということに決まったと思っている。 

 それについて、また先日お電話があり、その方がおっしゃるのは、結局この議会運

営委員会当日の朝に、お電話を事務局に架けられていて、ホームページに掲載してほ

しい理由としてはもう一つあるのだと言われた。その内容が、3月20日から長沢サブ

センターの計画についてのパブリックコメントをされる。パブリックコメントの期間

は昨日で終わったのだが。パブリックコメントが始まるが、その必要性の根拠の一つ

としている同様の内容の陳情書が議会にも出されている。だから市民が内容を確認で

きたほうがよい、だから公開してほしいのだ、ホームページに載せてほしいのだとい
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うことを電話でおっしゃっていた。この部分の理由、こういったご意見が市民からあ

ったことは、この17日の議会運営委員会ではお伝えをしていなかったので、先般電話

があって、どうして委員の方には伝えていただけなかったのか、ということを熱心に

思いを伝えてこられた。したがって、遅くはなって申しわけないが、今日報告させて

いただいた。かといって9月の定例会議で審査した陳情書をもう1回遡って載せるのか

を再度議論する必要があるかどうかは分からないが、こういった市民の意見があった

ということを報告させていただきたいと思ってお時間をいただいた。 

○布施委員長 

 3月17日には、そういった理由もあった上で皆に諮らせてもらったのだが、今の事

務局からの報告について何か意見があれば伺う。 

（ 「なし」という声あり ） 

 これをもって再度諮るつもりはないが、それでよろしいか。 

○牛尾委員 

 3月17日にどういう議論をしたか、にわかには思い出せない。意見を求められても

答えようがない。 

○下間局長 

 牛尾委員はその日、欠席されていた。 

○布施委員長 

 当日の議事録を今ここで当たったほうがよいか。 

（ 「不要」という声あり ） 

 はい。ほかにないか。 

（ 「なし」という声あり ） 

 では、この報告をもって終了したい。ほかに委員から何かないか。 

（ 「なし」という声あり ） 

 本日の会議内容については、会派で共有いただくようお願いする。以上で議会運営

委員会を終了する。 

 

 

〔 10時 20 分 閉議 〕 

 

浜田市議会委員会条例第65条の規定により、ここに委員会記録を作成する。 

             議会運営委員会委員長  布 施 賢 司 


